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PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a
través de sus organismos correspondientes, informe qué acciones lleva adelante el Ministerio de
Trabajo de la provincia para evitar la continuidad de los despidos en la Fábrica Militar de Fray
Luis Beltrán, departamento San Lorenzo y si existen comunicaciones con las autoridades
nacionales en relación a la disminución del personal.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.
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FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

La Asociación de Trabajadores del Estado de Rosario, cabecera del departamento homónimo,
informó sobre la continuidad de los despidos en las Fabricaciones Militares.

Esa advertencia merece ser tenida en cuenta por el Ministerio de Trabajo de la provincia de Santa
Fe y saber qué medidas y qué información tiene la cartera laboral al respecto.

De acuerdo al comunicado oficial de ATE Rosario, "los recientes despidos por parte de la gestión
de Hugo Pascarelli, escalan en la línea previamente planteada por los retiros voluntarios, que en
muchos casos hasta el día de la fecha solo es una dispensa de una parte del personal (ya que no
han recibido el pago de dicho acuerdo con la patronal). Ya sucedió en Jáchal, donde cerraron el
establecimiento fabril".

"El planteo desde el poder político es seguir esa línea de desguace y cierre de plantas
productivas, como se ve con claridad en Rio Tercero (Córdoba) y en Dow Puerto San Martín
(Santa Fe). Esto plantea un escenario catastrófico al sector de la industria en materia de la región
centro del país arrojando cientos de familias, directa o indirectamente, a la calle. Se trata de un
sistema de ajuste y desempleo para el pueblo argentino a costa del mentiroso "déficit cero"".

"La falta de vinculación en convenios y planes productivos deja en evidencia la intencionalidad
de esta gestión en cerrar y vender a nuestras fábricas militares".

"La historia bien marca que desde que Fabricaciones Militares fue sujeta a privatización, de 14
unidades productivas solo quedaron 4. Esa resistencia de aquellos años 90'es lo que hoy una vez
más nos permite debatir, organizarnos y salir a luchar".

"Una vez más en nuestra Fábrica de Fray Luis Beltrán y en las otras decimos BASTA", apunta el
gremio en relación al presente laboral en la ciudad del departamento San Lorenzo.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de
Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.
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